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14.08.2016 
Der Beirat Borgfeld möge beschließen: 
 
Das ASV wird aufgefordert im Hamfhofsweg im Abschnitt der Fahrradstr. die 
schleichende Verbreiterung der Fahrbahn rückgängig zu machen, in dem der im 
Bankett eingebrachte Asphalt wieder durch Schotter ersetzt wird. 
 
Begründung: 
Im letzten Jahr wurde das Banketts in o.g. Abschnitt des Hamfhofswegs mit Asphalt statt wie 
bisher mit Schotter ausgebessert. Dieses bewirkte eine Beschleunigung der 
Durchschnittsgeschwindigkeit der Kfz. Besonders bei Begegnungsverkehr entstehen 
hierdurch immer wieder bedrohliche Situationen insbesondere für Fahrradfahrer und 
Fußgänger. 
 
 
 
 
 
 
 
 


